

Ihre Ansprechpartner



Chefarzt
Dr. Peter Loeff
Facharzt für Innere Medizin,
Gastroenterologie, Diabetologie (DDG/ÄKNO)



Oberarzt
Dr. Bernhard Hanses
Facharzt für Innere Medizin,
Gastroenterologie, Hämatologie/Onkologie, Diabetologie DDG



Jana Scharwat
Diabetesberaterin DDG
Wundassistentin DDG



Jutta Hanisch
Diabetesberaterin DDG



Oberarzt
Dr. Stefan Arand
Facharzt für Innere Medizin,
Gastroenterologie, Pneumologie, Ärztliches Qualitätsmanagement



Elke Breet
Diabetesberaterin DDG
Wundassistentin DDG



Karin Reinhardt
Stationsleiterin

St. Hildegardis Krankenhaus
Klinik für Gastroenterologie, Diabetologie und
Allgemeine Innere Medizin
Chefarzt Dr. Peter Loeff
Bachemer Straße 29-33
50931 Köln

Sekretariat: Claudia Riedel
Telefon 0221 4003-231
innere-medizin.koeln@malteser.org

www.hildegardis-krankenhaus.de



Klinik für Gastroenterologie, Diabetologie und Allgemeine Innere Medizin

So finden Sie uns



Patienteninformation



Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,



in unserer spezialisierten Klinik für Gastroenterologie, Diabetologie und Allgemeine Innere Medizin kümmert sich unser qualifiziertes Team um Ihre Gesundheit. Wir diagnostizieren und therapieren ein breites Spektrum von Erkrankungen des Magen-Darm-Traktes sowie der Leber, der Bauchspeicheldrüse und der Gallenblase. Ein im Sommer 2017 neu errichtetes Endoskopiezentrum mit modernster medizintechnischer Ausstattung ermöglicht uns präzise Diagnostik und Therapie auf höchstem Niveau.

Ein weiterer Schwerpunkt unserer Klinik ist die Behandlung von Menschen mit Diabetes mellitus in unserem Diabeteszentrum. Von der Erfahrung unseres Experten-Teams aus Fachärzten, Diabetesberaterinnen und Wundassistentinnen profitieren neben Menschen, die primär wegen einer Diabetesberatung zu uns kommen, auch die Patienten anderer Fachabteilungen des Hauses: Unser Team übernimmt hier die Mitbehandlung des Diabetes, so dass neben der akuten Gesundheitsstörung oder der Verletzung auch der Diabetes mellitus fachgerecht und nach neuesten Erkenntnissen behandelt wird. Wir sind von der Deutschen Diabetesgesellschaft mehrfach zertifiziert und Partner des NRW Olympiastützpunktes Rheinland.

Außerdem gehört zu unserem Team ein qualifizierter Onkologe, der die Diagnostik und Therapie von Krebserkrankungen für Patienten mit bösartigen Erkrankungen plant und begleitet.

Mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit

Ihr 

Dr. Peter Loeff

Chefarzt Klinik für Gastroenterologie, Diabetologie und Allgemeine Innere Medizin

Unser spezialisiertes
Team kümmert sich
kompetent und
zugewandt um
Ihre Gesundheit.



Unser Leistungen im Überblick:

- Moderne Diagnostik des Magen-Darm-Traktes, der Leber und Gallenblase-/wege sowie der Bauchspeicheldrüse, zum Beispiel:
 - Ultraschalluntersuchungen
 - Endoskopische Untersuchungen („Spiegelungen“)
 - Organpunktionen
 - Säure- und Druckmessung der Speiseröhre
- Therapeutische Eingriffe:
 - Funktionsdiagnostik (z.B. Laktoseintoleranz)
 - Abtragung von Polypen im Darm
 - Endoskopische Vollwandresektion (FTRD)
 - Stillung von Blutungen im Magen-Darm-Trakt
 - Entfernung von Gallenwegssteinen
 - Dilatation/Bougierung
 - Stentimplantation bei Engstellen im Magen-Darm-Trakt, in den Gallenwegen oder der Bauchspeicheldrüse
- Botoxinjektion bei Gastroparese
- Stationäre Behandlung von Menschen mit Diabetes mellitus (Typ 1 und 2)
- Mitbehandlung von Menschen mit Diabetes mellitus, die in anderen Fachbereichen des Hauses behandelt werden
- Behandlung von Folgeerkrankungen des Diabetes mellitus (z.B. Diabetisches Fußsyndrom)
- Interdisziplinäre Diagnostik und Therapie bei unklaren Beschwerden im Bauchraum
- Onkologische Betreuung von Patienten mit Krebserkrankungen

Experten unter einem Dach Das Zentrum für Innere Medizin am St. Hildegardis Krankenhaus

Im St. Hildegardis Krankenhaus sind unter dem Dach des Zentrums für Innere Medizin drei spezialisierte Fachabteilungen vereint. Neben unserer Klinik gehören die Klinik für Pneumologie, Schlaf- und Beatmungsmedizin und die Klinik für Allgemeine und Interventionelle Kardiologie zu diesem Zentrum. Damit bieten wir Ihnen eine einzigartig breite internistische Versorgung, die Ihnen die Sicherheit gibt, auch mit unklaren Beschwerden in den besten Händen zu sein. Diagnostik und Therapie leisten wir gemeinsam mit den Kollegen aus den anderen beiden internistischen Kliniken – in enger Abstimmung und interdisziplinär.

Bei älteren, häufig multimorbiden Patienten greifen wir auf die Expertise unseres spezialisierten Teams des Zentrums für Altersmedizin zurück. So können auch Menschen in hohem Alter auf eine altersgerechte und bedarfsorientierte Behandlung und Betreuung vertrauen.

